



# La forêt, une communauté vivante

publié le 11/04/2011

## Descriptif :

Une exposition pédagogique pour tous les établissements scolaires, chaque établissement peut en retirer un exemplaire gratuitement au CRDP.



Une exposition de photographies sur les principaux défis environnementaux est proposée aux écoles, collèges et lycées. Le thème retenu cette année est "La forêt, une communauté vivante".

Cette exposition est mise en place par le ministère de l'éducation nationale, de la jeunesse et de la vie associative, le ministère de l'écologie, du développement durable, des transports et du logement, la fondation GoodPlanet et le photographe Yann Arthus-Bertrand. Elle fait suite aux expositions : l'eau (2010), l'énergie (2008), la biodiversité (2007) et le développement durable (2006).

Une exposition pédagogique dans plus de 50 000 écoles, collèges et lycées avec un double objectif :

- Sensibiliser 10 millions d'élèves aux enjeux de la forêt
- Favoriser l'éducation au développement durable

L'opération "La forêt, une communauté vivante" prend appui sur un kit d'exposition comprenant vingt affiches légendées. Elles présentent une sélection de photographies de Yann Arthus-Bertrand et d'autres photographes.

Ces affiches sont gratuitement mises à la disposition des écoles élémentaires, collèges et lycées de France, soit plus de 50 000 établissements, qui doivent les retirer dans les centres régionaux et départementaux du Scérén - CNDP.

Téléchargez les [fiches pédagogiques](#) (pdf).

## Lien complémentaire

[Le site EDUSCOL](#)



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.